



Filmschauplatz Ait Ben Haddou

# Königsstädte & Wüstenzauber in MAROKKO

## Von Marrakesch bis zum majestätischen Atlasgebirge

03.11. - 12.11.2025 (Mo.-Mi.)

**Erleben Sie mit uns die Highlights Marokkos! Wir besuchen die alten Königsstädte, fahren durch spektakuläre, schöne Landschaften und verbringen nach einem Kamelritt eine unvergessliche Nacht im luxuriösen Wüstencamp.**

### 1. Tag Montag: Flug München - Marrakesch

Bustransfer oder Eigenanreise zum Flughafen München. Hinflug vormittags nach Marrakesch. Transfer zum Hotel und Freizeit vor dem gemeinsamen Abendessen.

### 2. Tag Dienstag: Casablanca & Hauptstadt Rabat

Nach dem Frühstück fahren wir zum wirtschaftlichen Zentrum des Landes – Casablanca. Dort erwartet uns eine Panoramafahrt mit allen wichtigen Sehenswürdigkeiten wie der imposanten Hassan-II.-Moschee (Innenbesichtigung), der zweitgrößten Moschee der Welt und dem entzückenden Ain Diab Strand. Entlang der Küste führt unser Weg weiter nach Rabat, einer der Königsstädte und heutige Hauptstadt Marokkos. Geschwungene Boulevards und palmengesäumte Straßen stehen im Kontrast zur wunderschönen Altstadt mit den kleinen Gassen und alten Häusern. Wir können über die Einkaufsstraße Rue de Consuls bummeln oder in einem der Cafés einen landestypischen Minztee genießen.



Hassan II.-Moschee in Casablanca

### 3. Tag Mi.: Moulay Idriss, Volubilis, Meknès & Fès

Weiterfahrt in die Heilige Stadt Moulay Idriss, wo wir die Grabanlage des ersten marokkanischen Sultans Idriss I. besuchen (Außenbesichtigung). Als Transportmittel werden hier heute noch Esel genutzt. Nur so lassen sich die



Güter die engen und steilen Gassen hinauf transportieren. Bis 1917 durfte kein "Ungläubiger" den Wallfahrtsort betreten. Nach dem Besuch machen wir uns auf den Weg zur Ausgrabungsstätte Volubilis. Die Karthager siedelten sich dort vor langer Zeit an und unter den Römern blühte die Stadt auf. Die Hauptstadt der antiken römischen Provinz Mauretania bietet einen einmalig schönen Rundblick auf die umliegenden Berge und Täler. Die Römer bezogen aus Marokko Getreide, Olivenöl und Elfenbein. Ihre Verwaltungsstadt bestand unter anderem aus Forum, Kapitol, Thermen und Triumphbogen. Zu den Hauptsehenswürdigkeiten gehören die Reste einer römischen Ölmühle sowie das "Haus des Orpheus" mit herrlichen Bodenmosaiken. Nach der Besichtigung von Volubilis geht es mit dem Bus weiter in die eher unbekanntere Königsstadt Meknès. Dort angekommen besichtigen wir das prachtvolle Mausoleum von Sultan Moulay Ismail, dem Gründer der Stadt. In der Umgebung befinden sich das einzige Weinanbaugebiet Marokkos, sowie ausgedehnte Olivenplantagen. Weiter geht es zum Platz El Hedim („Platz der Zerstörung“) und dem monumentalen



Wüstencamp ©www.asenicarricondo.com

